
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ハイ３だより 
https://highland3.com/ 

第 ３０ 号 
ハイランド３丁目自治会 

発行年月日  202４ 年１１月２日 

発行責任者 自治会長 岩間 勝男 

編集責任者 総務部長 岡田 真吾 

印刷責任者 広報部長 浅尾百合子 

↑記念すべき３０号の一面を飾ったのは吉野選手の聖火リレーのゴールテープを切る瞬間。まさに勝利の女神。 

おかげさまをもちまして 

我らがチーム３丁目は 

９ 連覇を達成しました！！！ 
 

〇ハイランド３丁目自治会（会長 岩間勝男）は１０月１３日（日）に行われた粟田学区体育振興会

主催・ハイランド２丁目自治会、ハイランド３丁目自治会、粟田町内会、粟田小学校 協賛・ハイラ

ンド２丁目偕楽クラブ、ハイランド３丁目悠遊くらぶ、粟田緑会、粟田小学校 PTA 後援の「第４３回

粟田学区健民運動会」に参加し、粟田２丁目と同位優勝で９連覇を成し遂げました。それでは運動会

の模様を写真で見ていきましょう。   記 広報部スポーツ担当記者  写真提供 佐々木 稔氏 

写真解説 

① 開会式整列。先頭左は林監督

右には石上文体副部長 

② 国旗掲揚。皆さん脱帽してく

ださい。 

③ 優勝杯返還 

④ 川窪体育振興会会長ご挨拶 

⑤ 準備体操。３丁目黄色Ｔシャ

ツも普及してきましたね。 

（班長になるともらえるよ！） 
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写真解説 

⑥ボール送り。小学生から高齢者まで力を合わ

せました。 

⑦大縄跳び。小学校高学年以上１５名でジャン

プです。回すのは内村さんと高荒さん。 

⑧百足リレー（男子）先頭は我らが清川会計部 

 長。ルールを守り大活躍です。 

⑨⑩⑪⑫百足リレー（女子）勝ちました！ 

⑬二人三脚リレー（男子）写真は岡田班長。 

⑭悠遊クラブ平井会長は今年は応援団長。 

⑮黄色い旗を振る子どもたち。 

⑯⑰⑱小学生リレー。早かったです。 
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⑲今年から参加者全員にお弁当を配りました。 

⑳㉑みんなで食べるお弁当は美味しいね。そうだね。 

㉒３歳から小３までの玉入れ競争。球を入れるぞー。 

㉓大綱引きは男子２０名女子２０名の総勢４０名で行い

ます。オーエス、オーエス。平井応援団長も気合が入

る。がんばれー、フレーフレー３丁目！！！ 

㉔子どもたち 応援歌、いきます。 

♪ハ～イランドさんちょうめは、いーきーさ～かんー 

㉕成人対抗リレー（男子）は大迫力。 

㉖平井応援団長と子どもたちの応援にも力が入る。 

㉗こんにちはの会礒崎会長は早くもハロウィン。 

㉘成人対抗リレー（女子）１位でした。おめでとう！！ 

㉙表彰式 ９連覇おめでとうございます。 ㉚得点板 
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 総評 池谷競技委員長の注意もよく守れたかと思います。

残念なのは他町内の高齢の方が熱中症で倒れ、救急車で運

ばれるアクシデントがありましたが明日は我が身です。そ

れと昨年は班長まで弁当を支給、今年から参加者全員に弁

当支給を拡大し大変喜ばれました。最後に文化体育部から

３丁目の参加者数は１５０名と報告がありました。参加し

て頂きまして有難うございました。来年勝てば１０連覇 

ですって？気にしない事にします。 自治会長 岩間勝男 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ハロウィン盛り上がりました 

まずはパンダか三角公園に行きまして、魔女に扮した 

岡田青少年育成部長、デビルに扮した林副部長から 

地図をゲットし、スタンプを押してもらってスタートです。 

A 地点はベイスターズの選手に仮

装した我らが浅尾広報部長です。   

あ～ ビックリしたなぁもう。 

日本シリーズ頑張れ！ 

B 地点はうさぎさんかな。 

安藤環境衛生部長です。 

とってもお似合いですよ。 C 地点は鉄道の駅員さんに仮装した

岡田総務部長。 
「黄色い線の内側までおさがり下さい。」 D 地点はウォーリーに仮装した 

内村防犯防災副部長ご夫妻。 

「“don't worry”」 

ｄ地点は・・・。松岡監事です。 

もう一度言います。松岡監事です。 ｃ地点はすごいぜ！ワース福祉副部長

の旦那さんの J・D・ワースｊｒさんです。 

「Hello. Are you enjoying 

 Halloween today?」 

「I'm having a great time.」 

「Thank you so much, Chairman 

Iwama!」 
 

「こんにちは。今日はハロウィンを楽しんでいますか？」 

「とても楽しんでますよ。」 

「岩間会長、ありがとうございます！」 

ｂ地点は鬼太

郎になった児

島 総務 副部

長。頭に目玉

の 親 父 が 顔

を出しており

ます。「おいっ

鬼太郎。」 

最後の a 地点はノッポさん

の伊藤副会長。地図にス

タンプを全部押してもらい

ましたのでゴールの公園に

見せに行きます。 

〇青少年育成部子ども会（子ども会会長 岡田 瑞恵）は１０月２７日（日）に昨年に続き２回目とな
るハロウィンを行いました。まずはパンダ公園、三角公園のスタート地点に集まり地図をもらいま
す。この地図にはひろ～い、ひろ～い３丁目内８か所のポイントがしるされ、そこに行くとおのお
の仮装した役員さんからお菓子がもらえます。おっとスタンプを押してもらうのを忘れないでね！
８か所すべてのスタンプを集めるとさらにコンプリート賞がもらえますよ。それでは我々取材班も
実際にスタンプを集めに行ってきま～す。いいですか～、レッツら、ゴー！  記 広報部記者クラブ 

ゴールの公園

に急げ！時間

がない！！！ 
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 ◎ 各専門部報告   ～ 役員会議の報告事項他、各専門部からのお知らせ ～ 🐼 ◥ 
 

11/ 1㈮ 久里浜連合町内会日帰り箱根研修【参加者：自治会長】 
11/ 2㈯ 班長会・会費納金 班長会開催前に会館内特設会場で納めて下さい【班長、役員】 
11/ 3㈰ 防災訓練【参加者：班長、役員、防災委員】 
11/ 8㈮ 施行細則改定委員会【参加者：会長、総務部長、相談役】 
11/ 9㈯ 16：00避難所運営委員会役員会・粟田町内会【参加者：会長、防犯防災部長】 

18：00連合協議会定例会【参加者：常任委員（自治会長）・委員（副会長）】 
11/10㈰ 文化祭 
11/15㈮ 避難所運営委員会粟田小プロパンガス取扱説明会【参加者：危機管理課・自治会長】 
11/16㈯ クリーンよこすか市民のつどい【参加者：自治会長、環境衛生部分掌副会長】 

19：00役員会・自治会館事務所【参加者：役員】 
11/22㈮ 野比中１年生総合学習発表会・野比中【参加者：自治会長・青少年育成推進員】 
11/23㈯ 避難所運営委員会準備・粟田小学校体育館【参加者 自治会長・防災委員】 
11/24㈰ 避難所運営訓練本番・パンダ公園→三角公園→粟田小体育館【参加者：班長・役員】 

１
１
月
行
事 
予
定 

ハロウィンへ参加された方、役員スタッフ、参加できなか

った皆様もハイ３だよりを見て頂いたことに感謝します。 

みんな笑顔でいっぱい笑ってとっても嬉しくて楽しかっ

たです。みなさんこの日を本当に楽しみに何日も前から

仮装のことを考えてくれた方もいて、とても嬉しかったこ

とに感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございました。 

青少年育成部 子ども会 会長 岡田瑞恵 

コラっ！ 
警官だからって 

黄色い線から出ちゃ
いけません！あいつ 
駅員じゃなかったか？ 

ん
？ 

へ
？ 

〇岩間会長⇒ 
・上期監査で指摘された事について当たり前だが両監事がめくらばんで判を押していない証拠と捉え、自治会と 
しても明朗会計のアピールになり引き締まったと前向きに考える。特に私は会員を代表する者として会計部長 
を責めやしない。みんなのためと誰もやりたがらない役員として、ましてやウン百万の金銭を扱う会計部長と 
して一肌脱いでくれたのだから。むしろ運営をしていく立場の長として今一度言います。会計部長をはじめ役 
員に感謝しながら一緒になって進めていきましょう。この度の一軒は自治会の最高責任者としてお詫びします。 

・ゴルフ場跡地工事説明会が 10/22と 25に４丁目自治会館で行われ、３丁目自治会としての要望を伝えた。 
・施行細則改定委員会が行われる。来期通常総会に総務部から提案する準備を始めた。 
・自治会館駐車場拡張工事準備委員会の第２回会合開催を総務部長に指示をしました。 
・コミュニティカフェ通称コミュカフェが行われ、そこそこ盛り上がりました。 
〇清川会計部長⇒ 
・後期の会費納金のご協力ありがとうございました。                     
〇水落防犯防災部長⇒                                      
・青少年育成部子ども会と合同企画の「餅つき炊き出し訓練大会」は感染症対策のからみで中止にします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1３回は 児島 千秋 総務副部長です。聞き手・岡田総務部長 

岡田：児島総務副部長こんにちは。それではさっそくお話を聞いていこうと思います。 

児島：どうもー、よろしくお願いします。 

岡田：まずはいつもの質問ですが、 

児島：３丁目に引っ越して来た経緯ですよね。えーと元々は実家のある岩戸 

に住んでいまして、結婚を気に実家に近いところにと住まい探しをして 

いて現在の場所と巡り合いました。 

岡田：役員を引き受けた、 

児島：経緯ですよね。忘れもしません 2020年に第 30B班長が回ってきて、最 

初の班長会で文化体育部所属に決まってそこまでは良かったのですが、 

文体部会の中で副部長決めの時に当時の文体部長が岡田さんで、私と 

五社さんを半ば強引に指名してきたのが始まりです。笑 

岡田：そう、そう。あの時の事は私も覚えております。児島さんと五社さん以外の班長は下を向いて 

指名しないで的なオーラでしたが、児島さんと五社さんだけは私をまるでチワワのような目で 

一点に見つめ「副部長にして」の念力やテレパシーを送られていたので私が感じとりました。 

児島：・・・ 

児島：そして 2021年に岩間さんに自治会長が変わり、岡田さんが総務部長に異動になるからと、 

   私が後任の文化体育部長になり、五社さんが副会長になりました。さらに 2022年に清水さ 

んの後任で私が総務副部長になり 2023年と 2024年の今年度で都合 4年目となります。 

岡田：自治会史上激動の年でしたね。コロナ渦、自治会館取得、法人格取得、中でも児島さんは総務 

副部長として事務方の任務を一生懸命遂行してくれました。自治会館取得時の時は売主の木村 

さんとの契約の場にも立ち会っていただきました。書類関係や法人格取得時の膨大な書類整理 

や取纏めとパソコン入力。正直私だけではキャパオーバーでした。 

岡田：児島さんがいまハマっている事は何ですか？ 

児島：はまってことー・・・・はまってる？ではないかもですが、愛犬のくろまめを溺愛しておりま 

す笑。仕事おわりで疲れていても、もふもふすれば疲れも吹き飛びますし、夜のお散歩も涼し 

くなってきたので気持ちいですね。最近はヨガもさぼりがちなので、健康維持の為に頑張らな 

いとーと思っております。たまに書道もいいですよね。ちなみに書道は、確か 3段です笑 

岡田：書道 3段の腕前はすばらしい。最後に児島さんにとって自治会とは何でしょうか？ 

児島：私は世代を超えてたくさんの人達一人ひとりが行事ごとに「成功させるぞー」という目標に向 

   かって突き進みそして達成する。その時みんなの顔は、笑顔で輝いている。そんな輝きをダイ 

レクトで経験する事の出来る一つのコンテンツが自治会活動だと思うんです。またその経験は 

私にとって貴重な財産になり、直近ですと健民運動会で例えるならば、私が先頭になったムカ 

デ競争は３丁目の前にさしかかると、悠遊クラブさんや子ども達が「さんちょうめ！さんちょ 

うめ！」と大きな声で声援してもらうと体力的、精神的な疲労が一気に吹き飛び、言いようの 

ない充実感を味わうことができます。まさに「アレ」なんです。 

岡田：うん、うん。私も児島さんが言う「アレ」わかる気がします。児島総務副部長の 3丁目に対 

する想いが伝わった２時間でした。本日の内容を要約して皆さんにお伝えします。 

それでは次回、第 14回の 3丁目自治放談はどなたにタスキを渡しますか？ 
児島：上からいくとー水落さんやってないですよね？水落副会長のお話を聞いてみたいです。 
岡田：次回【第 14回】の自治放談は水落副部長です。それでは皆さんさようなら。👍 

「３丁目 自治放談」は第 1３回を迎えました。３丁
目のさまざまな人たちに、ざっくばらんに語っても
らいます。人と人とのつながり・巡り合いのたすき
リレーの始まりです。次はあなたがご指名を受ける
番かもしれません。役員、 関連団体の方だけでは
なく、３丁目会員すべてがリレーの選手です。 

ここで事業計画の運動会、ハロウィンをやった感想として会長短歌をおふたつ詠みあげます。 

自治会の 頭になって 早五年 次の改革 進めたる時 
お年寄り 増えるこの街 三丁目 子供はどうだ そこそこ居るじゃん字余り 

編集 
後記 

人と人のつながり・巡り合いのたすきリレー  

３丁目自治放談 【第１３回】 
「ハイランド３丁目のイメージキャラクター」 

児島 千秋 総務副部長 

児島千秋総務副部長 


